

Cada fiel en proceso, una página propia

Dora, Isidoro, Montse, el matrimonio Alvira, Guadalupe, don José María Hernández Garnica.... Actualmente, la oficina para la causa de los santos ha iniciado el estudio de la santidad de vida de 13 fieles del Opus Dei. Ahora, cada uno de ellos cuenta con su propia página web.

20/03/2014

Puede visitar estos websites desde la sección "Qué es el Opus Dei" (arriba)

y subsección "Causas de canonización".

Los fieles que cuentan con website propio son Álvaro del Portillo, Guadalupe Ortiz de Landázuri, Isidoro Zorzano, Montse Grases, José Luis Múzquiz, Dora del Hoyo, Toni Zweifel, Tomás Alvira y Paquita Domínguez, Ernesto Cofiño, José María Hernández Garnica, Laura Busca, Eduardo Ortiz de Landázuri y Encarnita Ortega.

Las páginas webs ofrecen una primera sección con la biografía de cada uno de los fieles en proceso.

La segunda sección muestra algunos de los favores recibidos por personas que han acudido a su intercesión. Los relatos hablan de curaciones, reconciliación entre familiares, solución a conflictos laborales, etcétera.

En tercer lugar se ofrece la estampa para la devoción privada y, si existen, las novenas de oración. Con esas oraciones, quien lo desee puede pedir al fiel en proceso que le obtenga de Dios, a través de su intercesión, una gracia.

La cuarta sección agrupa noticias sobre el estado del proceso de canonización de cada fiel, así como de conferencias, videos, e iniciativas que organicen los devotos.

La última sección de cada subweb recoge documentos (hojas informativas, libros, documentales, etcétera) sobre cada causa.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/cada-fiel-en-
proceso-una-pagina-propia/](https://opusdei.org/es-ni/article/cada-fiel-en-proceso-una-pagina-propia/)
(21/01/2026)